

Уголовно-правовая охрана государственной власти в Российской империи (по Уложению о наказаниях уголовных и исправительных 1845 г.)

*Журавлев Андрей Леонидович,
доцент кафедры теории права и государственно-правовых дисциплин
Международного юридического института,
кандидат исторических наук
olegtui@mail.ru*

*Тарасов Никита Игоревич,
аспирант Международного юридического института
tarasov.nikita@mail.ru*

В статье рассмотрены исторические аспекты уголовно-правовой охраны государственной власти, представлены различные подходы к пониманию государственной власти, исследована система преступлений против государственной власти, закрепленная Уложением о наказаниях уголовных и исправительных 1845 г. Автор предложил классификацию преступных деяний, объектом которых выступала государственная власть.

Ключевые слова: государственная власть, система преступлений, порядок управления, правосудие, Российское государство.

Criminal Law Protection of Government in the Russian Empire (under the Code of Criminal and Corrective Penalties of Russia of 1845)

*Zhuravlev Andrey L.
Assistant Professor of the Department of Theory of Law and State
and Legal Disciplines of the International Law Institute
Candidate of Historical Sciences*

*Tarasov Nikita I.
Postgraduate Student of the International Law Institute*

The article considers historical aspects of criminal law protection of state power; represented by various approaches to understanding state power; it studies the system of crimes against the state enshrined in the ulozhenie about punishments of criminal and corrective 1845, the Author proposed a classification of criminal acts, the object of which was the state power.

Keywords: the power of the state, the system of offences, administration, justice, the Russian government.